

Siedlergemeinschaft feiert Königsball

MÜNSTER-GIEVENBECK. Mit mehr als 100 Gästen feierte die Siedlergemeinschaft Gievenbeck im Hotel und Restaurant Brintrup in Roxel ihren Königsball. Feierlich wurden Klaus und Silke Schäper als neues Königspaar proklamiert. Ihnen zur Seite stehen die Ehrendamen Manuela Gerwing und Magda Haase. Bereits 2010 hieß das Regentenpaar der Siedlergemeinschaft Gievenbeck Klaus und Silke Schäper.

Mit dem 254. Schuss holte Klaus Schäper im Sommer erneut den Vogel von der Stange. Nach dem Fahnen-schlag durch die Brüder Chris und Marco Rensing wurden auch die Insignenschützen Hendrick Uppgang (Krone), Dirk Große Erdmann (Zepter) und Kira Oertker (Apfel) mit einem Orden ausgezeichnet. Die Band Nightflames sowie Peter Jähn als Roland-Kaiser-Double sorgten später für beste Unterhaltung.



Die Siedlermeinschaft Gievenbeck feierte das neue Regentenpaar Klaus und Silke Schäper.

Foto: Siedlergemeinschaft Gievenbeck